

金沢みつたか ニュースレター

2014年(平成26年)8月 市長選得票報告

暑さ厳しき折、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、去る4月27日に行われました藤岡市長選挙から3か月余りが経過をいたしました。皆様から連日に渡りご支援ご協力をいただき、12,076票という本当に多くの得票をいただきましたが、結果はご承知の通り、私自身の力不足により落選という結果に終わりました。

知名度も資金力もなく、組織に頼らないまきに草の根選挙でしたが、皆様のお力添えにより、日を追うごとに支援の輪が広がっていきました。ご期待に応えることはできませんでしたが、皆様の力強い後押しに勇気づけられ、最後まで全力で戦い抜くことができました。

今回の選挙戦を通じ、生まれ育った藤岡市の魅力を再発見する一方、まだまだ多くの課題があることも改めて実感いたしました。このたび皆様からいただいたご期待と想いをしっかりと胸に刻み、今一度初心に帰り、より良い地域づくりのため、今後も活動を続けてまいります。

皆様には引き続きのご指導ご支援を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

平成26年8月吉日
金沢 充隆

※公職選挙法の規定により、文書による選挙御礼は禁じられております。ご理解の程お願い申し上げます。

